
202２-202３年度ＲＩテーマ 

 ２０２２年７月１日(金)第２４２１回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
 
・クラブ会長幹事バッジ引継ぎ 

・開会点鐘 

・国歌「君が代」 

・ロータリーソング「四つのテスト」 

・会長就任挨拶 

・７月誕生祝いの乾杯 

・お食事 

・就任挨拶・各種報告 

・就任挨拶・基本方針発表 

・閉会点鐘 

【就任挨拶・幹事報告（南直樹幹事）】 
一年間、北出会長のもとで一生懸命頑張っていきたいと思いますので、皆様ご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い申し上

げます。 
 
・予定者理事会報告。(名誉会員２名、親睦特別会費徴収の再開、物故会員法要例会開催場所の変更、８月例会プログ 

 ラム(案)の承認、６月２２日新会員候補者開示期間終了と異議なし） 

・友好クラブ高崎南ＲＣとのゴルフ交流会について。(８月２０日(土)～２１日(日)軽井沢にて開催） 

・本日の配布資料。(本日の例会プログラム、ロータリーの友７月号、８月例会プログラム、高崎南ＲＣゴルフ交流会 

 案内文書、ゴルフ同好会へ前年度決算書、名簿作成のための案内文書） 

 ２０２２－２０２３年度 （７月号） 

事務局 ： 〒９２３－１１２１ 石川県能美市寺井町ヨ４７ 寺井地区公民館１階 

      ＴＥＬ ０７６１－５７－２０８８  ＦＡＸ ０７６１－５８－５４３０ 

例 会 ： 金曜日１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館 

ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2610 

能美ロータリークラブ  

【親睦委員会報告（杉本委員長）】     ・７月誕生者６名へのお祝いの品贈呈。 

 

【プログラム委員会報告（徳野委員長）】  ・８月例会プログラムの紹介。 

 

【ロータリー情報委員会報告（前田委員長）】 
ロータリーの友７月号の紹介。（学び・考える『ロータリーの友』～創立７０周年～、ＲＩ会長紹介等のページ、ガバ

ナーの横顔他） 
 

【出席委員会報告（深田委員長）】     ・本日の例会出席者数４０名。 ・本日の例会出席率８０．００％。 

 

【ニコニコボックス委員会報告（入口委員長）】…順不同、敬称略  
「退任バッジを頂き有難うございました。」…北野、広瀬  
「本年度役員・理事に就任致しました。一年間宜しくお願い致します。」…北出、田中利、中野、坂井、南直、髙畑 

【会長就任挨拶（北出会長）】 
いよいよ新年度がスタートしました。元山年
度、北野年度とコロナ禍により、事業や例会
の運営が難しい状況が続く中で、会員の安全
を考慮し工夫しながらクラブの運営を頂きま
したことに感謝申し上げます。そして世の中
ではZoom会議などのリモートワークが続き、
人とのふれあいが恋しく思われている方が多
いと聞いております。 

まだまだコロナ対策が必要な状況ではありますが、本年度は通常の活動、親睦
会等が復活出来ればと思っております。今回、例会場のＢＧＭとして５０年前
にリリースされたビートルズの「イマジン」を流しております。ＲＩテーマで
ある「イマジン ロータリー」そしてその歌詞は今の社会情勢を物語っている部
分もあります。イマジン！新しい発想や想像力をもって、この一年間、皆様と
ともに活動していきたいと思いますので、猛暑の続く中ではありますが、皆様
には健康に留意され、そしてご協力頂ければと思います。一年間よろしくお願
い致します。 



【主な行事】  ・７月１日(金) 新年度挨拶まわり（関係機関） 

 ２０２２年７月８日(金)第２４２２回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

【続・ニコニコボックス委員会報告（入口委員長）】…順不同、敬称略 
 
「新年度がスタート致しました。皆様、宜しくお願い致します。北出会長 氷室饅頭 有難うございます！」…北出、 

田中利、中野、南直、深田、広瀬、入口、和泉、 谷、北潔、北川、北野、小坂、越野、前田、本、元山、長高、 

坂井、関戸、清水、染谷、杉本、田川、髙畑、高田、武腰潤、武腰一、田中庄、谷口、辰野、徳野、上田、上野、請

田、山岸、山本、安田 
 
「誕生祝いを頂き有難うございました。」…北野、本、染谷、高田、山本 「都合により早退。」…小坂、秋田、越野 

【就任挨拶（中野会長エレクト）】 
緊張しながらも、北出会長の背中をみながら勉強し、来年に備えていきたいと思います。 

 

【就任挨拶・基本方針発表（坂井会場監督）】 
今年こそは各会合がスムーズに開催できるようコロナ対策を続け、気配りを行っていきたいと思い

ます。 

 

【就任挨拶・基本方針発表（田中利明副会長・未来ビジョン委員長）】 
北出年度をサポートし、中野年度にスムーズに繋げていけるよう頑張っていきたいと思います。ま

た、今年より新設された未来ビジョン委員会の委員長として、クラブの発展のために委員の皆様と

ともに提言していきたいと思います。 

 

【就任挨拶・基本方針発表（髙畑クラブ管理運営委員長）】 
クラブ管理運営委員会には６つの委員会があり、各委員長、委員の皆様と向上心をもち、絆を深め

て運営にあたり、新たな発展を目指し連携して事業を推進していきたいと思います。 

 
＜本日の例会プログラム＞ 

 
・開会点鐘 

・ロータリーソング「奉仕の理想」 

・ビジターのご紹介、会長挨拶 

・お食事 

・小松ＲＣ表敬訪問ご挨拶 

・幹事報告 

・各種委員会報告 

・臨時総会「 」 

・閉会点鐘 

【ビジターのご紹介（北出会長）】 
小松ＲＣ会長 德田八十吉 様 、 幹事 澤矢豊伸 様 
 

【会長挨拶（北出会長）】 
本日お越し頂いております德田会長には、２０１６年の能美ＲＣ創立４５周

年記念式典に幹事としてご臨席を頂いております。その節は有難うございま

した。連日の猛暑、そして昨年の同時期と同じく、コロナ感染者数が再び増

加傾向にあります。健康管理を十分に行って頂き、乗り切っていきたいと思

います。 

【 】 
祖父は小松ＲＣのチャターメンバー、父も小松ＲＣで会長を務め、そして私

が家族で三代目の小松ＲＣ会長を務めることとなりました。また、小松ＲＣ

では３人目の女性会長となります。昔、小松、能美、江沼は一緒で、同じ文

化を共有していたと聞いております。陶芸の先生方が沢山いる能美市、そし

て私自身も寺井に住んでいたことがあり、深いご縁を感じております。一昨

年前に創立５０周年を迎えられ、記念植樹された枝垂れ桜が開花したとホー

ムページで拝見しました。枝垂れ桜のように実を結び花をつけ、日々成長し

ている姿は、奉仕の心と同じではないかと思っております。コロナ禍で３年

あまり合同観桜夜間例会が中止となっておりますが、本年度こそは手をたず

さえ、親睦出来ればと楽しみに期待をしております。皆様と声を発して交流

し、情報交換を行いながら互いに努力していくことで、平和につながってい

けばと思っております。 



【主な行事】   
・７月６日(水)第１回定例理事会キックオフ会（１８：３０～旅亭萬葉） 

・７月７日(木)前年度会計監査会（１７：３０～能美ＲＣ事務局、寿し兼） 

・７月９日(土)地区公共イメージ委員会（１４：００～石川県地場産業振興センター本館３階第５研修室） 

・７月９日(土)クラブ公共イメージ・広報委員長会議（１５：３０～ ） 

【『臨時総会』 ～前年度決算報告、本年度予算(案)について～（議長：北出会長）】 
本日の臨時総会出席者数は３９名、クラブ細則第５条第４節(ａ)に基づき、定足数を満たしての開催となりました。北

出会長が議長を務め、先ず始めに臨時総会資料に基づきながら、本直前会計より決算報告と繰越金について説明、続い

て清水直前会計監査監事より先般７月７日に開催された前年度会計監査会報告を頂きました。続いて、本年度予算(案)

では、請田会計より前年度繰越金や収支詳細の他、本年度より親睦特別会費(年額一人当たり３５,０００円)徴収の再

開、ガバナー補佐選出年度に伴う石川第２グループでのホスト事業への事業費の予算化等に関し説明があり異議なく承

認されました。 

【ニコニコボックス委員会報告（入口委員長）】…順不同、敬称略  
「表敬訪問に参りました。一年間宜しくお願い申し上げます。」…小松ＲＣ 
 
「能美ＲＣ会長 北出秀樹様、幹事 南直樹様をはじめ、皆様のお心遣いに感謝致します。皆様と心を合わせて、良い奉

仕活動が出来ればと思いますので、よろしくお願いします。また、コロナ禍で中止になっている貴クラブとの合同例会

が再開されますことを楽しみにしております。本裕一石川第２グループガバナー補佐様におかれましては、ご指導・ご

鞭撻を賜れれば幸いに存じます。」…小松ＲＣ 会長 德田八十吉様 
 
「会長 北出秀樹様、幹事 南直樹様をはじめ、能美ＲＣの皆様、宜しくお願いします。貴クラブとの合同例会が再開さ

れますことを楽しみにしております。」…小松ＲＣ 幹事 澤矢豊伸様 
 
「前年度決算報告を致します。皆様、宜しくお願い致します。」…北野、本、広瀬 
 
「本年度予算案を発表します。皆様、宜しくお願い致します。」…北出、請田、南直 
 
「小松ＲＣ 会長 德田八十吉様、幹事 澤矢豊伸様、本日はお忙しい中、能美ＲＣへお越し頂き有難うございます。臨

時総会担当の皆様、本日は宜しくお願い致します。」…北出、中野、南直、秋田、深田、広瀬、廣田、和泉、 谷、 

北潔、北正、北川、北野、越野、前田、南祥、本、長高、中出、坂井、清水、染谷、杉本、鈴木、田上、髙畑、高田、 

武腰潤、田中庄、谷口、上田、上野、請田、山岸、山本、安田 
 
「誕生祝いを頂き、有難うございました。」…中出      「都合により早退。」…辰野、由田 

【出席委員会報告（深田委員長）】 ・本日の例会出席者数３９名。   ・本日の例会出席率７８．００％。 
 
＜メークアップ(敬称略)＞      ・７月６日(水)第１回定例理事会キックオフ会…１２名出席。 

                  ・７月７日(木)前年度会計監査会…５名出席。 

【幹事報告（南直樹幹事）】      
・定理理事会報告。( ) 

・７月のロータリーレートは１ドル１３６円。 

・２０２５～２０２６年度地区ガバナー候補者推薦受付開始。 

・満足度アンケートへの回答願い。 

・本日の配布資料。( ) 

議長の北出会長            本直前会計       清水直前会計監査監事      請田会計 



【ニコニコボックス委員会報告（入口委員長）】…順不同、敬称略  
「表敬訪問に参りました。一年間宜しくお願い申し上げます。」…小松東ＲＣ 
 
「表敬訪問に参りました。一年間どうぞよろしくお願い致します。」…小松東ＲＣ 会長 東樹志様 
 
「会長 北出様、幹事 南様、会員の皆様、一年間どうぞよろしくお願い致します。」…小松東ＲＣ 幹事 木下しげみ様  
「本年度も宜しく宜しくお願い申し上げます。」…小松シティＲＣ 
 
「北出会長、南幹事をはじめとする能美ＲＣの皆様一年間よろしくお願いします。」…小松シティＲＣ 会長 松本賢一様 
 
「北出会長、南幹事をはじめ、能美ＲＣの会員の皆様、いつもお世話になり、ありがとうございます。本日は表敬訪問

に来させて頂きました。松本会長共々、小松シティＲＣを宜しくお願い致します。」…小松シティＲＣ 幹事 新田俊郎様 
 
「就任挨拶・基本方針を発表します。皆様１年間宜しくお願い致します。」…長高、秋田、山本 
 
「小松東ＲＣ 会長 東樹志様、幹事 木下しげみ様、小松シティＲＣ 会長 松本賢一様、幹事 新田俊郎様、本日はお忙

しい中、能美ＲＣへお越し頂き有難うございます。大委員長の皆様、１年間宜しくお願い致します。前年度会報委員会

の皆様、下期発刊会報作成、有難うございました。」…北出、田中利、南直、秋田、深田、広瀬、廣田、入口、和泉、 

谷、北潔、北野、越野、前田、南祥、本、長高、坂井、関戸、清水、染谷、鈴木、田川、髙畑、高田、武腰一、田中庄、

谷口、徳野、上田、上野、山岸、山本、由田 
 
「家族にお花を頂き有難うございました。」…請田、田中庄    「都合により早退。」…元山、北正、廣田、請田 

【出席委員会報告（深田委員長）】  
・本日の例会出席者数３９名。   ・本日の例会出席率７８．００％。    
 
＜メークアップ(敬称略)＞ ・７月 ９日(土)地区公共イメージ委員会、クラブ委員長会議… 谷 

             ・７月１１日(月)小松シティＲＣ表敬訪問…北出、南直樹 

             ・７月１４日(木)小松ＲＣ表敬訪問…北出、南直樹 

【幹事報告（南直樹幹事）】      
・次週２２日(金)定款に基づき例会取り消し。 

・ロータリー文庫ＷＥＢサイト活用方法のご案内とお願い。 

・本日の配布資料。(本日の例会プログラム、石川県立寺井高等学校就職模擬面接への協力願い案内文書、前年度下期 

 発刊会報、２０２３～２４年度派遣交換学生募集要項案内文書、ロータリー文庫ＷＥＢサイト活用方法案内文書) 

【表敬訪問ご挨拶（小松シティRC 会長 松本賢一様、幹事 新田俊郎様）】      
２５代目の会長として表敬訪問に参りました。本日は貴重なお時間を頂き、有難うございま

す。まだまだコロナ禍ではありますが、会員増強に力を入れ、フレッシュな友を増やし、地

域に貢献できるような活動を行っていければと思っております。 

【表敬訪問ご挨拶（小松東RC 副会長 高野哲郎様、幹事 木下しげみ様）】      
ＢＧＭにはビートルズのイマジン、そして地元のカラーを活かした昼食と、心遣いに感服し

ますとともに、会員の多さを羨ましく思います。私たちも会員増強に重点をおきネットワー

クをもった生業、そして皆様のご発展を願っております。 

 ２０２２年７月１５日(金)第２４２３回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞  
・開会点鐘 
・ロータリーソング「我等の生業」 
・ビジターのご紹介、会長挨拶 
・お食事 
・小松東ＲＣ表敬訪問ご挨拶 
・小松シティＲＣ表敬訪問ご挨拶 
・ニコニコボックス発表 
・幹事報告、各種委員会報告 
・就任挨拶、事業計画発表 
・閉会点鐘 

【ビジターのご紹介（北出会長）】 
・小 松 東ＲＣ  副会長 高野 哲郎 様 、 幹事 木下しげみ 様 

・小松シティＲＣ  会長  松本 賢一 様 、 幹事 新田 俊郎 様 
 

【会長挨拶（北出会長）】 
以前は出張先で他県のＲＣへビジターとしてメークアップ出席をしておりました

が、コロナ禍となり他ＲＣへのビジター訪問が遠ざかっておりました。近隣ＲＣ

への表敬訪問を行い久しぶりにホームクラブ以外の例会に出席し、新鮮な気持ち

になっております。近年ではＥクラブも主流ではありますが少し寂しさを感じま

すので、やはりロータリアンという仲間と実際に会う良い機会でもありますの

で、皆様には機械を見つけて他ＲＣへの例会へ参加して頂きたいと思います。 



 ２０２２年７月２９日(金)第２４２４回例会（１２時３０分開会点鐘 寺井地区公民館３階 ３０１会議室） 

 
＜本日の例会プログラム＞ 
・開会点鐘 
・
・ゲスト、ビジターのご紹介 
・会長挨拶 
・お食事 
・高崎南ＲＣ表敬訪問ご挨拶 
・幹事報告、各種委員会報告 
・  
・閉会点鐘 

【ゲストのご紹介（北出会長）】 
・石川県立寺井高等学校 校長 河内聡一郎 様 、ＩＡＣ担当教諭 江波護 様 
 
 

【ビジターのご紹介（北出会長）】 
・国際ロータリー第２８４０地区高崎南ＲＣ 

     会   長 武藤康敏 様    会長エレクト 川鍋太志 様 

     幹   事 富田博己 様     花井好機 様 

      小林匡美 様             以上５名 

【主な行事】   
・７月１１日(月)小松シティＲＣ表敬訪問（１９：００～ホテルビナリオＫＯＭＡＴＳＵセントレ） 

・７月１４日(木)小松ＲＣ表敬訪問（１２：３０～アパホテル＜小松グランド＞） 

・７月１６日(土)第１回ガバナー補佐会議・諮問委員会・懇親会（１５：３０～富山電気ビル） 

【会長挨拶（北出会長）】 
本日は猛暑の中、能美ＲＣ例会にお越し頂き誠に有難うございます。高崎南ＲＣの皆様より、金沢駅には観光客が非

常に多かったと伺っております。コロナ感染者数が再び多くなっておりますが、我々自身も十分に体調管理、感染予

防を行いながら、例会を続けていきたいと思っております。また、当クラブ創立５０周年記念式典には４名の皆様に

ご臨席を頂き、高崎南ＲＣより御祝の品等も頂きました。ここにある達磨は、その時に新たに寄贈されたものです。

その節は本当に有難うございました。創立４５周年の記念事業の一つとして、友好クラブを締結したい思いから、当

時の会長である前田パスト会長を筆頭に、格式ある高崎南ＲＣへ片思いのラブレターを送り、皆様のご理解を経て、

恋が実り友好クラブ締結に至りました。これからも末永く交流していきたいと思いますので、宜しくお願い申し上げ

ます。また、本年度の初めに新年度の挨拶まわりで石川県立寺井高等学校を訪問させて頂いた際には、学校長にお時

間を頂き、校長室でお話しをさせて頂きました。能美市唯一の高等学校であり、先生方にはロータリー活動に多大な

ご理解を頂いております。今後、社会を背負っていく宝でもある生徒の皆さんには、大きく成長し地域に貢献してい

けるよう願っております。最後に、本日は第一、第二の土用の丑の日の間をとりまして、うな重を準備しておりま

す。この猛暑を乗り切る活力にして頂ければと思います。 

【就任挨拶・基本方針発表（長高会員増強部門委員長）】 
会員増強に対し先般の規定審議会で地域の制限がなくなりましたので、範囲を拡大し増強に努め

るとともに、コロナ禍で開催できなかった新会員セミナーを前田Ｒ情報委員長とともに積極的に

開催していきたいと思います。 

 
【就任挨拶・基本方針発表（山本奉仕プロジェクト委員長）】 
国内外に対する奉仕活動の要となる部門ですので、海外、地域、青少年の育成等に積極的に活動

していきたいと思います。（委員会報告「国際青少年交換プログラム募集要項案内文書配布」

「寺井高等学校就職模擬面接への協力願い」） 

 
【就任挨拶・基本方針発表（秋田ロータリー財団米山委員長）】 
ロータリー財団やロータリー米山記念奨学会に対する年次基金や特別寄付への協力をお願いする

とともに、米山奨学生の卓話の受入れを行っていきますので、皆様ご協力の程、宜しくお願い致

します。 

 
【就任挨拶・基本方針発表（ 谷公共イメージ委員長）】 
黒川ガバナーよりメディアを利用したロータリーの情報発信を新たなかたちで取り入れるととも

に、奉仕活動の取材依頼、新聞広告掲載を行っていきます。また、クラブ要覧や発刊会報、クラ

ブホームページの作成や管理も行います。 



【主な行事】   
・７月１９日(火)小松東ＲＣガバナー補佐懇談会（１１：３０～ホテルビナリオＫＯＭＡＴＳＵセントレ） 

・７月１９日(火)小松東ＲＣガバナー補佐訪問例会（１２：３０～ホテルビナリオＫＯＭＡＴＳＵセントレ） 

・７月１９日(火)小松東ＲＣ表敬訪問（１２：３０～ホテルビナリオＫＯＭＡＴＳＵセントレ） 

・７月２２日(金)例会取り消し 

・７月２９日(金)高崎南ＲＣ・能美ＲＣ合同会議（１３：３０～寺井地区公民館２階２０１会議室） 

・７月３０日(土)第１・第２・第３地域合同公共イメージオンラインセミナー(１３：３０～Ｚｏｏｍ会議) 

【ニコニコボックス委員会報告（入口委員長）】…順不同、敬称略  
「表敬訪問に参りました。よろしくお願い申し上げます。」…高崎南ＲＣ 会長 武藤康敏 様 
 
「石川県立寺井高等学校 校長 河内様、インターアクトクラブ担当教諭 江波様、高崎南ＲＣ 武藤会長、川鍋会長エレ

クト、富田幹事、花井委員長、小林委員長、本日はお忙しい中、能美ＲＣへお越し頂き、誠に有難うございます。一昨

年度、当クラブ創立５０周年の際にはご臨席そして御祝を頂き、心より御礼申し上げます。そして昨年度、高崎南ＲＣ

創立６０周年を迎えられましたこと、会員一同心よりお祝い申し上げます。 」…北出、田中利、中野、南直、秋田、 

深田、広瀬、廣田、入口、和泉、 谷、北正、北野、越野、前田、南祥、本、長高、坂井、関戸、清水、染谷、杉本、

田上、田川、髙畑、高田、田中庄、谷口、徳野、上田、上野、山岸、山本、安田、由田 
 
「家族にお花を頂き有難うございました。」…田中利、 谷   「都合により早退。」…小坂 

【石川県立寺井高等学校学校長ご挨拶(河内聡一郎様）・ＩＡＣ助成金贈呈式】      
本年度もコロナ禍を配慮し、生徒との合同例会は控え、学校長 河内総一郎様とＩＡＣ担当

教諭の江波護様の２名にお越し頂きました。本年度インターアクト助成金贈呈式の前に、

河内学校長よりご挨拶と近況報告を次の通り頂きました。『本校の教育活動に深いご理解と

温かいご支援を賜り、本当にありがたく思っております。コロナ禍により活動が制限され

ておりましたが、今年からはウィズコロナという形で、感染対策をしっかり行いながら勉

学のみならず、地域活動に励んでおります。また、今週の火曜日には高等学校家庭クラブ

の北信越大会が石川県を中心として開催され、本校が本県の代表として報告を行い、他校

からも好評を得たことをここにご報告致します。これからも「地域を愛し、地域から愛さ

れる人材づくり」そして卒業後も、この地域を支えられるような人材づくりに励みたいと

思っています。今後共、皆様のご理解ご支援に報いられる様、精一杯頑張っていきたいと

思いますので、宜しくお願い申し上げます。』 

【出席委員会報告（深田委員長）】  
・本日の例会出席者数３８名。   ・本日の例会出席率７６．００％。    
 
＜メークアップ(敬称略)＞ ・７月１６日(土)第１回ガバナー補佐会議・懇親会…本 

             ・７月１９日(火)小松東ＲＣガバナー補佐懇談会・ガバナー補佐訪問…本、染谷 

             ・７月１９日(火)小松東ＲＣ表敬訪問…北出、南直樹 

【幹事報告（南直樹幹事）】      
・７月８日新会員候補者開示異議なし。 

・７月１９日付案内文書、８月４日(木)小松ＲＣ例会へのお誘い最終案内。 

・次週８月５日(金)物故会員法要例会(１２：３０～寺井地区公民館３階 

 ３０１会議室)最終案内。 

・本日の配布資料。(本日の例会プログラム、本年度クラブ要覧＆事業計 

 画書、石川県立寺井高等学校ＩＡＣ名簿) 

【高崎南ＲＣ表敬訪問ご挨拶（会長 武藤康敏 様）】 
７年前に初めて能美ＲＣの例会に参加し、うな重を頂いたのが幹事の時でした。

一昨年度には能美ＲＣ創立５０周年記念式典にお邪魔させて頂き、コロナ禍にも

関わらず素晴らしい式典だと思いました。私どもも先般５月に創立６０周年記念

式典を予定しておりましたが、コロナ感染者数の拡大やまん延防止等重点措置も

あり、苦渋の決断として、我々だけでの記念例会を開催致しました。その折に

は、御祝の品々を頂き有難うございました。創立６０周年の記念誌は、会長へお

渡ししてありますので、是非ご覧下さい。我々のクラブは還暦を迎えましたが、

引き続き皆様ご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い致します。 


